

## PRESENTACIÓN

En este segundo número del año presentamos pocos artículos sobre diferentes temas; lo ideal sería mantener más alto el número de participantes por publicación, pero consideramos de gran importancia mantener la continuidad que nos asegure la presencia que hemos logrado con el esfuerzo de los años anteriores.

Invitamos a nuestros autores y sobre todo a los lectores, a tomar el Boletín como el vehículo de publicación de sus ideas e investigaciones que, estamos seguros, han comenzado a experimentar incrementos en los últimos tiempos, como producto de la mayor inversión en proyectos de todo tipo.

Adicionalmente nos complace informar que la clasificación del Boletín en Colciencias se mantiene en clase B y la inclusión de la Revista en SciELO también está actualizada, éstos índices garantizan una mayor visibilidad de la revista, y junto con las versiones electrónicas se genera una mejor consulta en otros medios como el internet.

JOSÉ HUMBERTO CABALLERO  
ACOSTA Director  
Revista Boletín de Ciencias de la Tierra